



TATA IBADAH MINGGU ADVEN III (Perjamuan Kudus) Minggu, 17 Desember 2017



PERSIAPAN

- ▶ Doa pribadi umat
- ▶ Pengenalan lagu-lagu Ibadah / Doa Konsistori

Penyalaaan lilin Minggu Adven III (lilin Unggu Tua oleh PKB, lilin Ungu Muda oleh PKP dan lilin warna Pink oleh GP)

Jemaat Menyanyi GB 127: bait 4 ***SATU LILIN KITA NYALAKAN***

Tiga lilin kita nyalakan kar'na kita pun mendengar:
Jurus'lamat segera datang dan membawa damai besar!

UCAPAN SELAMAT DATANG

P2 Selamat pagi/sore dan selamat beribadah di Hari Minggu Adven III di dalamnya kita mengadakan Perjamuan Kudus. Kiranya ibadah yang kita lakukan saat ini berkenan di hadapan Tuhan.
Pemberitaan Firman pada ibadah ini disampaikan oleh

AJAKAN BERIBADAH

P2 Marilah berdiri untuk menyambut Firman Tuhan hadir di tengah-tengah persekutuan kita.

MENGHADAP TUHAN

Umat Menyanyi KJ 91 : bait 1 s.d bait 3

***PUTRI SION, NYANYILAH ***

Kantoria Putri Sion, nyanyilah; soraklah, Yerusalem!
Mari sambut Rajamu. Raja Damai t'rimalah!
Putri Sion, nyanyilah; soraklah, Yerusalem!

Umat Hosiana, Putra Daud, umat-Mu berkatilah!
Dirikanlah takhta-Mu mahatinggi, mulia.
Hosiana, Putra Daud, umat-Mu berkatilah!

Prosesi masuk

Umat Hosiana, Putra Daud, Salam, Raja mulia.
Raja Damai abadi, Putra Allah yang kekal.
Hosiana, Putra Daud, Salam, Raja mulia!

VOTUM

PF Pertolongan kita ialah dari Tuhan yang menjadikan langit dan bumi.

Umat 1 . 7 . | 1 . |
A - - min

NAS PEMBIMBING

Yudas 1:21

PF Peliharalah dirimu demikian dalam kasih Allah sambil menantikan rahmat Tuhan kita, Yesus Kristus, untuk hidup yang kekal.

SALAM

PF Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita dan dari Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu (1 Korintus 1 : 3).

Umat Dan menyertai mu juga.

Umat Menyanyi GB 6 : bait 1, bait 2 & bait 4

BERNYANYILAH ORANG PERCAYA

Umat Bernyanyilah orang percaya, bergemar, dan gembira terus.
T'rang Kristus tetap bercahaya di dalam berita kudus!

Prmp Kendati sering kita bimbang, dalam hati kecil pun sedih.
Tetapi beban jadi ringan di dalam cahaya salib.

Lk-lk Berbakti dengan bersedia kita ikut cahaya terang,
penuh bersyukur pada Dia yang oleh salib-nya menang!

uduk

PENGAKUAN DOSA

P2 Dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati marilah mengaku akan dosa-dosa kita:

Ya Allah yang kudus dan penuh kemurahan, kami menyadari dan mengaku di hadapan-Mu hakekat kami yang berdosa dan rapuh, sehingga cepat

untuk berbuat jahat dan lamban untuk berbuat yang baik. Kami menyadari dan mengaku akan kelemahan kami dan sikap hidup yang mementingkan diri. Engkau mengetahui betapa sering kami berdosa; mengembara di jalan-Mu, menyia-nyikan pemberian-Mu dan melupakan kasih-Mu.

Ya Allah Mahakasih, kasihanilah kami orang-orang yang telah malu dan menyesal ini, karena dalam segala hal kami telah menyakiti hati-Mu. Ajarlah kami untuk membenci kesalahan yang kami lakukan; bersihkanlah kami dari dosa demi nama anak-Mu yang kekasih. Tolonglah kami, ya Allah yang Pengasih, agar kami hidup dalam terang-Mu, dan berjalan pada jalan-Mu sesuai perintah Yesus Kristus Tuhan kami.

Demikianlah pengakuan umat-Mu, dengarlah, ya Tuhan:

Umat Menyanyi GB 31 *ANAKDOMBA ALLAH*

Anak domba Allah yang menghapus dosa dunia.

Kasihanilah kami, kasihanilah kami.

Anak domba Allah yang menghapus dosa dunia.

B'rilah kami damai, b'rilah kami damai.

BERITA ANUGERAH

PF Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam **Kisah Para Rasul 10:43** yang menyatakan "Tentang Dialah semua nabi bersaksi, bahwa barangsiapa percaya kepada-Nya, ia akan mendapat pengampunan dosa oleh karena nama-Nya."

Berdasarkan firman Tuhan itu, sebagai pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku di dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.

Umat Syukur kepada Tuhan, Amin.

Umat Memuji KJ 434 : bait 1, bait 2 & bait 4 *ALLAH ADALAH KASIH*

Kantoria **Refr:** Allah adalah Kasih dan Sumber kasih. }
Bukalah hatimu bagi Firman-Nya. } 2x

"Kamu dalam dunia, bukan dari dunia.

Kamu dalam dunia, bukan dari dunia:

Akulah yang memikul sengsaramu."

Umat **Refr**

Prmp "Musuhmu kasihilah dan berdo'a baginya.
Musuhmu kasihilah dan berdo'a baginya:
Aku yang mendamaikan sengketaamu."

Umat **Refr**

Lk-lk "Jangan hatimu gentar, jangan bimbang dan sendu.
Jangan hatimu gentar, jangan bimbang dan sendu:
Aku `kan besertamu selamanya."

PERINTAH HIDUP BARU

PF Mari kita berdiri untuk mendengar Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam Injil **Yohanes 15:1-8**, yang menyatakan....
Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dalam dunia.

NYANYIAN KEMULIAAN : KJ 49 : bait 1, bait 3 & bait 4

FIRMAN ALLAH JAYALAH

Firman Allah jayalah sampai ujung dunia:
kita pun dipanggilnya untuk hidup yang baka.

Firman Putra mulia menyampaikan kurnia:
oleh darah yang kudus dosa kita ditebus.

Firman kesaksian Roh pandu s'lamat yang teguh:
kita mengikuti-Nya dalam karsa dan kerja.

duduk

PEMBERITAAN FIRMAN & PELAYANAN SAKRAMEN PERJAMUAN KUDUS

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF Ya Bapa, Mahakuasa; ya Kristus Mahapengasih. Karuniakan Roh Kudus-Mu untuk memimpin kami mendalami kekayaan Firman-Mu dan memampukan kami juga membagi kekayaan Firman-Mu itu kepada semua orang melalui pikir, tutur dan laku yang benar dalam hidup dan kerja-layan kami setiap hari. Amin.

PEMBACAAN ALKITAB

PF Marilah kita **berdiri** untuk mendengar Firman Tuhan: MARANATHA

Umat Menyanyi GB 398b ***MARANATHA***

Maranatha, Maranatha, Maranatha.

P3 Di hari Minggu Adven III ini, mari membaca dari Kitab **Yesaya 11:1-5** yang menyatakan: Demikianlah pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah sabda Kristus dengan segala kekayaan-Nya menetap diantara kamu dan ucapilah syukur kepada Allah.

Umat Menyanyi KJ 397: bait 2 & bait 3

TERPUJI ENKAU, ALLAH MAHABESAR

Terpuji Engkau yang telah memberi
Jurus'lamat manusia, Terang Ilahi.

Refr: Haleluya, puji Tuhan! Haleluya! Amin!
Jiwa kami Kaujadikan segar abadi!

Dimulikanlah Anakdomba kudus
yang mengurbankan diri, jadi Penebus. **Refr.....**

KHOTBAH

.....saat teduh.....

JAWABAN JEMAAT

Umat Menyanyi KJ 82 : bait 1, bait 4, bait 6, bait 7 & bait 8

JURUS'LAMAT, DATANGLAH

Kantoria Jurus'lamat, datanglah, Allah dan Manusia,
biar dunia terkelu kar'na kelahiran-Mu.

Umat Surya Pagi yang permai, Kau bagaikan mempelai
tampil dari kemah-Mu; jalan raya Kautempuh!

Prmp Citra Allah yang kekal, dalam daging Kau menang,
agar kami yang lemah Kaukuatkan s'lamanya.

- Lk-lk Palungan-Mu berseri: waktu malam Kauberi sinar kasih yang terang, pengharapan dan iman.
- Umat Dimulikanlah terus Bapa, Putra, Roh Kudus: damai dan sejahtera memenuhi dunia!

PENETAPAN PERJAMUAN KUDUS

PF Umat, dengarlah Penetapan Perjamuan Kudus sebagaimana tertulis dalam **I Korintus 11 : 23-29** yang menyatakan "Sebab apa yang telah kuteruskan kepadamu, telah aku terima dari Tuhan, yaitu bahwa Tuhan Yesus, pada malam waktu Ia diserahkan, mengambil roti dan sesudah itu Ia mengucap syukur atasnya; Ia memecah-mecahkannya dan berkata: "Inilah tubuh-Ku, yang diserahkan bagi kamu; perbuatlah ini menjadi peringatan akan Aku!" Demikian juga Ia mengambil cawan, sesudah makan, lalu berkata: "Cawan ini adalah perjanjian baru yang dimeteraikan oleh darah-Ku; perbuatlah ini, setiap kali kamu meminumnya, menjadi peringatan akan Aku!" Sebab setiap kali kamu makan roti ini dan minum cawan ini, kamu memberitakan kematian Tuhan sampai Ia datang. Jadi barang siapa dengan cara yang tidak layak makan roti atau minum cawan Tuhan, ia berdosa terhadap tubuh dan darah Tuhan. Karena itu hendaklah tiap-tiap orang menguji dirinya sendiri dan baru sesudah itu ia makan roti dan minum dari cawan itu. Karena barang siapa makan dan minum tanpa mengakui tubuh Tuhan, ia mendatangkan hukuman atas dirinya."

PENJELASAN

PF Sesungguhnya Roti dan Cawan berisi anggur ini merupakan kesaksian tentang telah dipulihkannya hubungan manusia dengan Allah yang terputus karena dosa, melalui Tuhan kita Yesus Kristus. Melalui perjamuan kudus ini, persekutuan antara Tuhan Yesus dan para murid pada Perjamuan Malam terakhir akan berlangsung terus hingga penggenapannya di dalam Kerajaan Allah, dimana kita duduk bersama Kristus di perjamuan-Nya. Saudara-saudara, persekutuan dengan Kristus yang kita alami dan hayati melalui Perjamuan Kudus ini, sesungguhnya juga mengingatkan kita kembali pada hidup baru, yang untuknya kita telah dipanggil keluar dari kegelapan kepada terang keselamatan oleh Yesus Kristus. Hidup yang dimaksud adalah hidup yang bersaksi melalui kata dan perbuatan untuk kemuliaan Sang Penebus dan Juruselamat kita, Yesus Kristus.

DOA SYUKUR AGUNG

PF Mari berdoa:

Ya Bapa Mahakudus, Pencipta dan Raja semesta. Kami bersyukur dan memuliakan nama-Mu, sebab kami percaya bahwa roti dan anggur dalam cawan ini adalah lambang tubuh dan darah Tuhan Yesus Kristus. Melalui roti dan anggur dalam cawan ini, Engkau mempersatukan kami dengan Yesus Kristus, agar kami beroleh pengampunan dosa dan hidup baru yang kekal untuk memaklumkan Kerajaan-Mu dan besar pengasihannya-Mu bagi dunia ini, dan menjadikan kami milik-Mu. Engkau mengangkat semua orang yang jatuh. Engkau menegakkan semua orang yang tertunduk. Engkau memulihkan hati orang yang hancur. Engkau menghibur orang berduka dan membebaskan yang tertindas. Engkau menghentikan badai kehidupan, dan peperangan bangsa-bangsa. Oleh karena itu, bersama dengan semua hamba-Mu, malaikat dan manusia, nabi-nabi, para rasul dan martir serta seluruh gereja-Mu di bumi dan di surga, kami memuji dan memuliakan nama-Mu dalam madah kebesaran yang tiada hentinya.

Umat Kudus, kudus, kuduslah, Tuhan Yang Mahakuasa, yang sudah ada dan yang ada dan yang akan datang.

PF Kami memuji nama-Mu, ya Bapa, karena pemberian-Mu yang paling utama. Anak-Mu, Yesus Mesias, yang rela disalibkan untuk menebus dan menyelamatkan kami dari belenggu dosa dan maut, dan yang bangkit untuk membuat kami tak ternoda di hadapan-Mu. Utuslah Roh Kudus-Mu mendiami hati kami, agar kami yang makan roti dan minum dari cawan ini benar-benar menjadi anggota tubuh Kristus di dunia yang saling mengasihi dan melayani menurut teladan-Nya serta membawa damai sejahtera-Mu kepada segala makhluk. Dan sama seperti bahan baku roti dan anggur ini yang tumbuh tersebar, kemudian dikumpulkan dan diolah menjadi satu makna Engkau pun akan mengumpulkan umat-Mu dari Utara dan Selatan dan dari Timur dan Barat ke dalam Kerajaan Anak-Mu, Yesus Mesias, Tuhan dan Juruselamat, yang telah mengajarkan kami berdoa:

PF+U BAPA KAMI YANG DI SURGA.....diakhiri dengan Doxologi GB 389b
KAR'NA ENKAULAH

Kar'na Engkaulah yang empunya Kerajaan dan kuasa dan kemuliaan sampai selama-lamanya. Amin.

PENGAKUAN IMAN

PF Sebelum menerima roti dan anggur sebagai lambang tubuh dan darah Tuhan Yesus, marilah **berdiri** untuk mengaku iman menurut Pengakuan Iman Nicea Konstantinopel. Dengan hati dan mulut, masing masing berkata:

PF & U Aku percaya kepada satu Allah, Bapa Yang Mahakuasa, Pencipta langit dan bumi, segala yang kelihatan dan yang tidak kelihatan. Dan kepada satu Tuhan, Yesus Kristus, Anak Allah yang tunggal, yang lahir dari sang bapa sebelum ada segala zaman. Allah dari allah, terang dari terang, Allah yang sejati dari allah yang sejati, diperanakan, bukan dibuat, sehakikat dengan sang Bapa, yang dengan perantaraan-Nya segala sesuatu dibuat; yang telah turun dari sorga untuk kita manusia dan untuk keselamatan kita; dan menjadi daging oleh Roh Kudus dari anak dara Maria, dan menjadi manusia; yang disalibkan bagi kita di bawah pemerintahan Pontius Pilatus; menderita dan dikuburkan, yang bangkit pada hari ketiga, sesuai isi kitab-kitab, dan naik ke sorga; yang duduk di sebelah kanan sang Bapa dan akan datang kembali dengan kemuliaan untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati; yang kerajaan-Nya takkan berakhir. Aku percaya kepada Roh Kudus, yang jadi Tuhan dan yang menghidupkan, yang ke luar dari sang Bapa dan sang Anak, yang bersama-sama dengan sang Bapa dan sang Anak disembah dan dimuliakan; yang telah berfirman dengan perantaraan para nabi. Aku percaya satu gereja yang kudus dan am dan rasuli. Aku mengaku satu baptisan untuk pengampunan dosa. Aku menantikan kebangkitan orang mati dan kehidupan di zaman yang akan datang.

uduk

Umat Menyanyi KJ 358 : bait 1 s.d bait 3 *SEMUA YANG LETIH LESU*

- Kantoria Semua yang letih lesu, berdosa, bercela,
Terima rahmat Tuhanmu, percaya sabda-Nya.
Refr: Datang saja pada Yesus; kini saatnya!
Datang saja pada Yesus, t'rima rahmat-Nya.
- Prmp Cucuran darah Almasih memb'ri berkat penuh
Membasuh hati yang keji, jiwa tenang teduh. **Refr.....**
- Lk-lk Dialah Jalan yang benar ke damai yang baka.
Percayalah kepada-Nya dan t'rima berkat-Nya. **Refr....**

(Diaken menyiapkan meja – Pelayan Sakramen turun dari mimbar)

PENGARAHAN HATI

- PF Supaya kita dipelihara dengan Roti Sorgawi, yakni Yesus Kristus, janganlah hati dan pikiran kita melekat pada roti dan anggur yang kelihatan ini, tetapi marilah kita menerimanya dengan iman yang tertuju kepada Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat kita.

PF Damai sejahtera Kristus memenuhi persekutuan kita.

Jemaat Damai sejahtera bagimu

(diucapkan sambil berjabat tangan dengan sesama di kiri dan kanan)

UNDANGAN

PF Marilah karena segala sesuatu telah tersedia.

JAMUAN

PF (*mengambil roti & cawan*) Roti yang dipecah-pecahkan ini adalah lambang tubuh Kristus. Anggur dalam cawan yang kita pakai untuk mengucap syukur ini adalah lambang darah Kristus.

Ambillah (*roti & anggur diedarkan sampai semua mendapat*)

Makanlah (makan bersama)

Ingat dan percayalah bahwa Tuhan kita Yesus Kristus telah dipecah-pecahkan untuk penebusan kita.

Minumlah (minum bersama)

Ingat dan percayalah bahwa darah Tuhan kita Yesus Kristus telah ditumpahkan untuk pengampunan kita.

PF (**membaca bas Alkitab**) Yohanes 10:6,7 "Itulah yang dikatakan Yesus dalam perumpamaan kepada mereka, tetapi mereka tidak mengerti apa maksudnya Ia berkata demikian kepada mereka. Maka kata Yesus sekali lagi: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya Akulah pintu ke domba-domba itu." Damai sejahtera Allah yang melampaui segala akan memelihara hati dan pikiranmu di dalam Yesus Kristus.

Umat Menyanyi KJ 478c *AMIN, AMIN, AMIN*

Amin, Amin, Amin

(Sementara itu Diaken menutup Meja Perjamuan dan PF kembali ke tempat, Umat memberikan Persembahan khusus Perjamuan sambil membawa cawan kecil ke depan diiringi nyanyian **GB 131: bait 1 s.d bait 4** dan setelah selesai semua petugas kembali ke tempat)

ADVENTUS MENINGATKAN

Adventus mengingatkan kepada semesta,

Mesias akan datang bersiap segera:

Buka pintu hatimu supaya masuk RajaMu!

Yang Jauh dari Tuhan. Yang bengkok hatinya,
yang lidahnya berdusta dan fasik lakunya,
yang hidup dalam dosa mari bertobatlah seg'ra.

Yang buta dan tertawan, yang miskin hidupnya,
tersisih dan tertindas, yang s'lalu tertekan.
Penolongmu `kan datang, mari bersukacitalah.

Berjaga dan berdoa, siapkan dirimu,
`kan datang dari sorga sang Hakim mulia,
yang akan menghakimi seisi dunia milik-Nya

DOA SYAFAAT

PF

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 Marilah kita menyatakan syukur kepada Tuhan di dalam ibadah ini melalui pemberian sukarela guna menunjang pelayanan Gereja dengan mengingat pesan Alkitab dalam kitab **MAZMUR 96 : 8** yang menyatakan :
"Berilah kepada TUHAN kemuliaan nama-Nya, bawalah persembahan dan masuklah ke pelataran-Nya! Di depan tersedia Kotak **PELKES**.
Tuhan memberkati saudara dan persembahan saudara.

Umat Menyanyi KJ 355 : bait 1 s.d bait 3 *YESUS MEMANGGIL*

Kantoria Yesus memanggil, "Mari seg'ra!" Ikutlah jalan s'lamat baka;
jangan sesat dengar sabdaNya, "Hai marilah seg'ra!"
Refr: Sungguh, nanti kita `kan senang, bebas dosa, hati pun tent'ram
bersama Yesus dalam terang di rumah yang kekal.

Umat Hai marilah, kecil dan besar, biar hatimu girang benar.
Pilihlah Yesus – jangan gentar. Hai mari datanglah! **Refr...**

Persembahan dijalankan

Umat Jangan kaulupa, Ia serta; p'rintah kasihNya patuhilah.
Mari dengar lembut suaraNya, "AnakKu, datanglah!" **Refr...**

DOA SYUKUR

P4 Marilah **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur secara silih ganti:

Ya Tuhan Yesus, Engkaulah segala-galanya, dan sumber Hidup kami. Kepada-Mu, kami persembahkan pemberian sukarela kami yang tidak seberapa ini. Terimalah, ya Tuhan, agar dipakai untuk pelayanan kasih dan keadilan demi kemuliaan-Mu.

Umat Ya Yesus Anak Domba Allah, Engkau layak menerima segala kuasa dan kekayaan, hikmat dan kekuatan, hormat, kemuliaan dan puji-pujian. Amin.
....duduk

PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

P6

AMANAT PENGUTUSAN

PF Umat marilah **berdiri** dan pulanglah dengan sejahtera dalam kehidupan sehari-hari dan lakukanlah Firman Tuhan yang kamu dengar.

Umat Memuji GB 130 : bait 1 & bait 2 ***SORAKLAH, HAI UMATNYA***

Umat **Refr:** Soraklah, hai umat-Nya, mari sujud menyembah;
Kristus Raja mulia. Pujilah Dia s'lamanya.

Prmp Hilangkanlah duka dan beban mari masuk pelataran-Nya.
Persiapkan hati bagi-Nya, madah indah, hai nyanyilah!
Tiup suling, tabuhlah gendang, sambut Raja damai Pemenang!

Umat **Refr....**

Lk-lk Segenap gerbang terangkatlah yang terkunci, hai terbukalah,
agar masuk Raja semesta, Raja kemuliaan yang kekal.
Tiup suling, tabuhlah gendang, sambut Raja damai, Pemenang!

Umat **Refr...**

BERKAT

PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkatNya:
TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau;
TUHAN menyinari engkau dengan wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia;
TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera. (Bil. 6 : 24-26).

Umat Menyanyi GB 401 *AMIN, AMIN, YA, BENAR ADANYA*

do = es $\frac{4}{4}$ MM \pm 92

5 4 3 . | 3 2 1 . | 3 3 5 3 3 1' | 3 1 2 1 .. |

A - min, a - min, ya, be - nar a - da- nya, a - min.

5 4 3 . | 6 5 6 5 .. | 3 3 5 3 3 1' | 3 1 2 1 .. ||

A - min, a - min, ya, be - nar a - da- nya, a - min.